

あさひ見聞録



10/23

身近な存在で地域の重要な資源である海を再認識

日本一身近な海づくり「ぽるぽろ」開催



ビーチダンスでジャンプ

海岸でのレクリエーションやビーチクリーンを通して、季節を問わず、気軽に自由に楽しめるイベントが開催されました。

会場となった飯岡海岸では、ビーチヨガやダンス、モルックなどが行われ、幅広い年代の参加者が潮風を感じながら体を動かし、身近で当たり前と感じている「海のある生活」の大切さを再認識していました。



海岸の大切さを感じた参加者

10/7~9

パラ卓球日本代表が旭市で合宿 二中卓球部と交流練習会

総合体育館で、パラ卓球ナショナルチームの合宿が行われました。合宿初日には、二中卓球部の生徒との交流練習を行い、東京2020パラリンピックに出場した岩淵選手などから丁寧な技術指導を受けていました。



生徒に指導する岩淵選手

10/11

旭農高生が災害公営住宅へ 新米のコシヒカリを届ける

災害公営住宅で暮らす、東日本大震災で被災した人たちを元気づけるため、旭農業高校の生徒が、学校所有の田んぼで収穫した新米を届けました。新米を受け取った住民は「1粒1粒大切に頂きたい」と話していました。



新米を手渡す生徒

10/11

ちばみどり農業協同組合 学校図書と精白米「粒すけ」を寄付



感謝状を手にする江波戸組合長(左)

ちばみどり農業協同組合から、学校図書「イネ・米・ごはん大百科」16組と、千葉県産の新種米「粒すけ」850kgの寄付を受けました。学校図書は小学校と市図書館へ配布され、精白米は小・中学校の給食で提供されました。

10/14

人権教室を開催



人権について話をする
岩井人権擁護委員

干潟小学校で4年生を対象に、人権擁護委員による人権教室が開催されました。児童は調べてきた自分の名前の由来を発表し、命の尊さや個性を持つことの大切さを学び、人権とは何かを考える機会となりました。



市のさまざまな情報を
Facebookで公開しています。
旭市 フェイスブック



市の公式Instagramを
公開しています。#あつたか旭
旭市 インスタ



市のPR動画やイベントの
動画を公開しています。
旭市 動画

【バレーボール】

大会名：第25回全国ヤングバレーボールクラブ
男女優勝大会 出場
場 所：門真スポーツセンター(大阪府)
期 日：9月24日・25日

SPORTS ACADEMY RAD U-15 (全国大会登録選手)
安藤嵐士さん(二中・3年)、向後諒学さん(銚子中・3年)、
宮内孝聡さん(銚子中・3年)、茂木陽之さん(銚子中・3
年)、若山瑛さん(銚子中・3年)、林星那さん(一中・2年)、
加瀬尋都さん(銚子西中・2年)、林直哉さん(一中・2年)、
大塚裕斗さん(多古中・2年)、富山三太さん(銚子中・2年)、
大谷康介さん(銚子中・2年)、渡辺桜司郎さん(海上中・1
年)、小林瀬南さん(一中・1年)、石橋昌篤さん(一中・1年)、
加瀬陸翔さん(一中・1年)、平野大河さん(銚子中・1年)、
向後春佑さん(海上中・1年)、細谷貢介さん(海上中・1年)



叙 勲

瑞宝単光章

[秋の叙勲]



(郵政業務功勞)

向後正さん 65歳(西足洗)

昭和51年に郵政事務官として奉職されて以来37
年余の永きにわたり郵政業務に精励されました。迅
速な配達環境を整えたほか、徹底した誤配達防止に
取り組まれるなど、郵政事業の発展に多大な貢献を
されました。

旭市出身 齋藤凱也選手

ビーチサッカー日本代表に選出



旭市出身の齋藤凱也選手がビーチ
サッカー日本代表に選出され、11
月1日からUAEで開催された「イ
ンターコンチネンタルビーチサッ
カーカップ2022」へ出場しました。
得点に絡む体を張ったプレーなどで
チームの勝利に貢献し、5位で大会
を終えました。

10/17 明治安田生命保険相互会社から 市政発展のため寄付

市民の健康増進などを目的
とした、包括連携協定を締結
している明治安田生命保険相
互会社から寄付を受けました。
寄付は、市民サービス向上
などのために活用されます。



目録を手にする
細井成田支社長(左)と市長

10/20 戦没者を追悼し平和を祈念

東総文化会館で、旭市戦没
者追悼式が挙行政され、戦争で
亡くなった人の冥福を祈ると
ともに、恒久平和の誓いを新
たにしました。参列した遺族
や関係者などは、献花台に白
い菊の花を捧げ、戦没者を悼
んでいました。



献花をする参列者

10/20 旭市消防署で 救助多傷病事故対策訓練



事故車両から要救助者を救出

旭市消防署では、旭警察、
旭中央病院と連携して救助多
傷病事故対策訓練を実施しま
した。大型スーパーに車両が
突っ込んで多数の傷病者が発
生したことを想定して行われ、
救出・救護・搬送の連携を
確かめていました。

10/28 笑顔で迎えた合同金婚式



市長から記念品を受け取る夫婦

結婚50年の夫婦を祝う合
同金婚式が、いいおかユート
ピアセンターで開かれ、市内
35組の夫婦が出席しました。
式では、新婚当時の出来事を
まとめたスライドショーを観
ながら、夫婦で思い出を振り
返りました。